



CORDOBA –  
DAS RÜCKSPIEL

Theater Wahlverwandte

15. April 2021 | 20 Uhr | KUBAA

---

# CORDOBA – DAS RÜCKSPIEL

In dieser Satire von Florian Scheuba und Rupert Henning wird allen auf die Füße getreten – Wessis, Ossis, Ösis. Und auch Schwaben und Bayern bekommen ihr Fett ab: Wir schreiben den Sommer 1989. Tausende DDR-Bürger fliehen über Ungarn durch Österreich in Richtung BRD. Viele bleiben im schönen Wien hängen. Was für die Ostdeutschen ein Wunder ist, kommt den Österreichern vor wie der nackte Wahnsinn: Viele sehen sich von den „Piefke“ überflutet. Doch während die einen Österreicher sich fürchten vor den teutonischen Fremden, kommt es bei den anderen zu zarten Liebesbanden über alle sprachlichen Verständigungsgrenzen hinweg.

Hans Piesbergen liefert mit CORDOBA – DAS RÜCKSPIEL sein Meisterstück, denn er spielt alleine über 20 Figuren in 15 verschiedenen Dialekten.

Donnerstag, 15. April 2021 | 20 Uhr | KUBAA

Vorverkauf 12 €, ermäßigt 6 € | Abendkasse 15 €, ermäßigt 9 €  
Karten sind im VVK bei der Tourist-Information Aalen,  
Telefon 07361 52-2358, oder über [reservix.de](https://reservix.de) erhältlich.

wortgewaltig – eine Veranstaltungsreihe der Stadt Aalen,  
Amt für Kultur und Tourismus.